

CRÉATION 2010

Projet de territoire en partenariat avec la Confédération culturelle Kendalc'h de février à août 2010

REPRÉSENTATIONS PUBLIQUES :

Le samedi 24 juillet à Quimper (29), dans le cadre du Festival de Cornouaille

Le dimanche 8 août à Lorient (56), dans le cadre du Festival Interceltique



Pour fêter ses 60 ans, la Confédération Kendalc'h, organise différents événements et projets tout au long de l'année, parmi lesquels la création *Breizh Oméga*. L'idée est de réunir les six meilleurs cercles celtiques, qui habituellement concourent entre eux, autour d'un projet mené par Martine Rateau qui avait en 2008 mis en rue *Courants épiques* avec les Eostiged Ar Stangala – Cercle de Kerfentun.

A travers cette création les différentes façons d'appréhender la danse traditionnelle seront explorées sous forme de joute entre les différents cercles. Les joutes sont des rencontres courtoises où chaque protagoniste vient se mesurer aux autres, de manière polie et raffinée. *Breizh Oméga* est un spectacle de « passage », un spectacle qui ouvre les possibles de demain ; la danse bretonne continue d'être le reflet de son temps.

Equipe :

Chorégraphe : Martine Rateau

Avec, le Cercle de Kerfeuntun – Eostiged Ar Stangala, le Cercle de Pluneret – Festerion Ar Blub, le Cercle d'Auray – Kevrenn Alre, le Cercle de Guérande – Bro Gwerann, le Cercle de Saint-Evarzec – Kanfarded Sant-Evarzeg, et le Cercle de Guingamp - Kroaz Hent Gwengamp.

Partenaires :

Confédération Culturelle Bretonne Kendalc'h
Conseil Régional de Bretagne
Centre National des Arts de la Rue le Fourneau à Brest

Contacts :

Confédération Kendalc'h
12 rue Nationale - BP 20 - 56250 ELVEN
Tél : 02 97 53 31 35 - Fax : 02 97 53 30 44
confederation.kendalch@wanadoo.fr | www.kendalch.com

